

第1回千葉県聖火リレールート検討委員会 議事概要

平成30年7月26日(木)
リリック・パ・リニック推進局
開催準備課(2434)

- 本日、第1回千葉県聖火リレールート検討委員会(会長:滝川副知事)を開催した。
- 会議冒頭の挨拶で、会長からは、「聖火が通過する市町村だけでなく、周辺地域も含めて一体となって盛り上がるよう、千葉県らしい聖火リレーを検討していきたい」との話があった。
- 今回の会議では、検討委員会の運営や今後の検討の手順について確認をし、今後、当委員会の下部組織として実務的な検討・作業を行う「ルート検討ワーキンググループ」を設置した上で、年内は県内のルート(案)の検討に特化して議論を進めることとされた。
- 会議の中で、委員からは、
 - ・既に機運が高まっている地域を上手く取り込んだルートを検討すべき
 - ・車両で区間間を移動できるという今回の方式を効果的に活用することで、本県にふさわしいルートが検討できるのではないか
 - ・本県の魅力を効果的に発信するために、地域テーマを設定し、地域のアイデアを上手く引き出していくことが大切などの意見が出された。
- 今回の意見も踏まえ、今後、当委員会での議論を重ね、県内ルート案を作成し、組織委員会に提出する予定。